



#PORLACDMX

PRI LE MUESTRA SU RESPALDO A TABOADA

EL PRECANDIDATO ÚNICO
SE REUNIÓ CON ALEJANDRO
MORENO E ISRAEL BETANZOS

CINTHYA
STETTINCDMX@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

El presidente del PRI, Alejandro Moreno, y el candidato único de la alianza "Va X la CDMX", Santiago Taboada, se reunieron ayer por la tarde, para mostrarle su respaldo en el proceso electoral, en la contienda por la Jefatura de Gobierno.

En las instalaciones de la sede nacional del PRI, Alejandro Moreno e Israel Betanzos, presidente del PRI en la capital, y al menos 10 representantes priistas sostuvieron una reunión con Taboada, a quien le mostraron su apoyo. A través de redes sociales, el dirigente nacional del PRI expresó que está seguro que el panista será el próximo Jefe de Gobierno de la Ciudad de México.

"Me dio mucho gusto recibir en el PRI a mi amigo, Santiago

Taboada, un gran mexicano, trabajador, capaz y experimentado, que ha demostrado su entrega y compromiso con la Ciudad de México, y quien estoy seguro será el próximo Jefe de Gobierno. ¡Tienes todo nuestro respaldo, vamos con todo para ganar!", expresó.

Moreno refrendó que con Taboada trabajarán "para sacar adelante a la Ciudad de México, para que las familias de la capital del país puedan vivir con seguridad y en paz". Por su parte, Taboada dijo que "de la mano del priismo y con el liderazgo del presidente Israel Betanzos llevaremos a toda la ciudad el mensaje de cambio y de justicia que tiene nuestro proyecto de unidad".

2018

AÑO EN QUE
TABOADA INICIÓ
COMO ALCALDE
EN LA B.J.

17

DE NOVIEMBRE,
FUE DEFINIDO
COMO PRECANDI-
DATO DEL FAM.



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

EL HERALDO
DE MÉXICO

14

20/11/2023

LEGISLATIVO

FOTO: ESPECIAL



APOYO | • Taboada acudió a la sede del PRI.